



Antwort zur Anfrage Nr. 1131/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend

Spielplatz Wasserwerkswiesen (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Auf dem Spielplatz Wasserwerkswiesen wurden in den letzten Jahren Spielgeräte aus Sicherheitsgründen entfernt. Zuletzt ein marodes Spielhaus.

Da lediglich aus den Hausmitteln „Kinderfreundliches Mainz“ Ersatzbeschaffungen für das komplette Stadtgebiet ermöglicht werden können, ist die Warteliste entsprechend lang. So werden aber in diesem Jahr auf den Spielplätzen Krokusweg und Am Keltenlager in Mainz-Finthen neue Spielgeräte beschafft.

Das Gründezernat wird sich jedoch mit dem Jugenddezernat abstimmen, ob eine Ersatzbeschaffung für den Spielplatz Wasserwerkswiesen in den Jahren 2014 / 2015 getätigt werden kann.

Mainz, 15.08.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete